



Nehemias Holzhütten

TITEL: Ferienpass Hüttenbau	Kontaktadresse:	
Wann: 23. – 25. Juli 2007	Joël Bögli	
Wo: Thusis (im Wald)	7411 Sils i. D.	
Gemeinde: FEG Thusis	joboegli@gmx.ch	

Für den regionalen Ferienpass haben wir einen Hüttenbau angeboten. Während 2 Tagen bauten wir ein Hüttendorf sowie einen Turm. Vom 2. auf den 3. Tag übernachteten die Kinder und die Leiter in den selbst gebauten Hütten. Am Morgen des 3. Tages wurden die Eltern zum gemeinsamen Morgenessen mit den Kindern sowie zur Dorfbesichtigung eingeladen. Während diesen 3 Tagen wurde in verschiedenen Inputs die Geschichte von Nehemia vermittelt. Dazu gehöhrten natürlich auch Anspiele und Lieder. Am Ende des zweiten Tages wurde ein grösseres Geländespiel durchgeführt sowie in den Baupausen kleinere Waldspiele.

> Ziele des Projekts:

- Kindern sowie Eltern die Jungschar bekannnt machen
- Neue Kinder für die JS gewinnen

Wurden diese Ziele erreicht? X Ja. O teilweise O Nein

Anzahl Kinder vor dem Projekt?Anzahl Kinder nach dem Projekt?ca 15ca 19

> Fazit:

Ferienpass ist eine super Möglichkeit um zu zeigen was in der Jungschar so gemacht wird. Durch das gemeinsame Morgenessen als Ablschluss konnten die Eltern einbezogen werden.

> Zusätzliche Daten:

Umfeld eurer Gruppe:	O Stadt	X Dorf	X ländlich
Aufwand an Leitern:	O klein	O mittel	X gross (10 Leiter für 28 Kinder)
Aufwand Finanzen:	X klein	O mittel	O gross
Aufwand Zeit:	O klein	O mittel	X gross (3 Tage Einsatz)
Aufwand Material:	O klein	O mittel	X gross

Wir haben das Material von einzelnen Mitgliedern der Gemeinde erhalten, welche uns tatkräftig unterstützten. Ohne die Unterstützung der Gemeinde FEG Thusis wäre dieses Projekt nicht durchzuführen gewesen!!!







Kinder sagen unter Anleitung eines Leiters



Stellen der Pfosten für den Turm



Pause sowie Input zu Nehemia



Lieder während des Inputs



Die Hütte wächst



Unser Materiallager







Fertiges Hüttendorf am 3. Tag



1 Leiter und Kindern vor Ihrer Hütte



Turmbauer



Gemeinsames Morgenessen



Einige Eltern waren so begeistert, dass sie die Hütten abkauften. Wir haben gerne geliefert...



Der Turm steht jetzt noch ein paar Wochen zum Andeken vor dem Gemeindesaal der FEG Thusis